



Solidaires investit le secteur du logement social

SYNDICAT. Solidaires a présenté hier ses sections en place chez les deux principaux bailleurs sociaux de l'île. Jean-Noël Léong-Hane représente Solidaires à la SIDR et Eddy Sangarin a pris la tête de la toute nouvelle section créée il y a trois mois à la SHLMR. L'occasion pour le syndicat de revenir sur les immenses besoins locaux en logements sociaux.

"Notre île compte 310 000 logements dont 60 000 sont des logements sociaux. On estime à 22 000 les demandes non satisfaites actuellement en social et à 16 000 le nombre d'appartements proches de l'insalubrité. Pour faire

face aux besoins réels des Réunionnais, il faudrait construire 8 000 à 9 000 logements neufs durant 10 ans dont 60% seraient dédié au social", explique Pascal Valiamin, délégué régional Solidaires. "C'est pour cela que la défiscalisation, qui peut sauter à tout moment, ne doit pas être le seul levier de financement pour résoudre le problème du logement social à la Réunion." En marge de la conférence de presse, le syndicat en a profité pour revenir sur la situation difficile que traversent les salariés d'Orange à Mayotte, en grève depuis 7 semaines. Les 35 grévistes (sur une cinquantaine de salariés au

total) réclament l'instauration d'une prime de vie chère de 120 euros, rétroactive depuis 2012. Jeudi dernier, la direction a assigné les 35 grévistes au tribunal pour les obliger à quitter leur piquet de grève, installé devant la boutique de l'opérateur. "C'est une situation déplorable car la direction joue clairement le pourrissement de la situation. Personne ne s'est déplacé de la Réunion alors qu'il s'agit d'une direction commune à Mayotte et à la Réunion. Des CDD ont été embauchés pour remplacer le personnel gréviste", note Pascal Valiamin.

E.M